

Alcanzando el éxito con T&S:

Industrial Taylor – Bogotá, Colombia



Industrial Taylor, es una destacada empresa fabricante de alimentos en Colombia, que ha emprendido una iniciativa innovadora en busca de la sostenibilidad estableciendo relaciones sólidas con marcas que comparten su visión. T&S Brass ha sobresalido como líder entre estas marcas, proporcionando productos innovadores, que permiten el uso eficiente del agua y que respaldan el compromiso de Industrial Taylor de minimizar su impacto ambiental.

Historia

Industrial Taylor es una empresa de alimentos, que produce deliciosos helados que se venden en toda Colombia y, que además utiliza su conocimiento de la industria de alimentos para servir como comercializadora de equipos, poniendo a disposición de esta industria más de 100 marcas en América Latina y América de Sur.

Como comercializadora, Industrial Taylor ha trabajado con T&S Brass por más de 15 años. T&S fue la marca que se destacó cuando Industrial Taylor inició la búsqueda

de empresas que compartieran su nuevo objetivo en cuanto a la sostenibilidad.

Responsabilidad ambiental

Industrial Taylor toma muy en serio la reducción de su huella ecológica, y tiene el compromiso de educar a otros sobre la importancia de las prácticas sostenibles en la industria de alimentos. Industrial Taylor considera firmemente que los productos y servicios deben tener un impacto mínimo en el medio ambiente, no solo por los posibles ahorros que esto representa y el cumplimiento con la normatividad, sino también para salvaguardar y preservar nuestro planeta.



Instalación de productos de bajo consumo

Los grifos de bajo consumo pueden reducir el uso del agua hasta en un 30%. Teniendo en cuenta el



ahorro considerable de agua que se puede lograr, Industrial Taylor decidió instalar productos de T&S Brass, específicamente grifos de bajo consumo, en todas sus instalaciones. Con seis cocinas y numerosos baños en su planta de procesamiento y centro de capacitación, la implementación de los grifos de bajo consumo y los equipos de prelavado de T&S ha dado lugar a reducciones significativas en el uso del agua para la empresa.

Educación continuada sobre prácticas sostenibles

El centro de capacitación de Industrial Taylor cumple con la importante labor de promover la educación y los conocimientos sobre la sostenibilidad en el sector. Se ha creado una exhibición informativa que muestra la comparación entre grifos de alto y bajo consumo, permitiéndole a los clientes ver así la notable diferencia.

“Industrial Taylor quiere demostrar cómo la sostenibilidad y el ahorro van de la mano y cómo la incorporación de grifos de bajo consumo y equipos de prelavado puede ser una estrategia efectiva para la reducción de costos.”

— Roberto Gogin
gerente de desarrollo comercial
en MerkoLAT.

De azul a verde

T&S Brass, una marca comprometida con la sostenibilidad por más de cuatro décadas ha sido fundamental en la trayectoria de Industrial Taylor. La innovadora iniciativa de T&S al crear su primer cabezal



de pulverización de bajo consumo en 1976 dio paso a la conservación de agua y energía, y a la reducción de costos. Hoy en día, su equipo de ingenieros de diseño continúa desarrollando productos de vanguardia, innovadores y eficientes en el uso del agua, consolidando aún más la posición de la marca como un aliado de confianza para soluciones sostenibles.

Se puede encontrar más información sobre las prácticas sostenibles y los productos de bajo consumo de T&S en tsbrass.com/sustainability.



RELIABILITY BUILT IN™

2 Saddleback Cove • P.O. Box 1088 • Travelers Rest, SC 29690 • Phone (800) 476-4103 • Fax (800) 868-0084 • www.tsbrass.com